

El sueño de Dios dentro de ti

Jen Tringale

Conferencia Virtual Internacional Aglow 2025 - Sábado por la tarde

Gracias a todos los que están viendo esta conferencia en línea. Qué placer y honor es realmente poder entrar y pasar este tiempo juntos de esta manera, pero hablar en este momento. Realmente considero un honor y un privilegio ministrarles. Y eso es lo que confío en que haga el Señor.

Ya sabes, toda esta idea de reunirse y reunirse no es nueva. Lo hicieron en la antigüedad. Lo hicieron a lo largo del Antiguo Testamento. Se reunían durante días para escuchar lo que Dios está diciendo, para escuchar la Palabra del Señor. De hecho, hubo tiempos registrados de lo que definiríamos como "conferencia" en el Antiguo Testamento, donde realmente se paraban como familias desde la mañana hasta la noche para escuchar la Palabra del Señor.

Entonces, digamos que esta versión es un poco más fácil para nuestra carne de reunirnos y reunirnos, y escuchar lo que Dios está diciendo. Pero lo sabíamos. Sabemos que Su Palabra sigue siendo por lo que estamos viviendo, que Su Palabra, cada Palabra que está saliendo de Su boca, es la forma en que estamos viviendo, y tenemos que tenerla. Y así, he estado orando en eso y confiando en Él de que eso es en lo que estamos a punto de entrar en este tiempo juntos.

Sabes, hay muchas cosas que podríamos decir, pero lo que queremos es lo que Pablo oró. Le pidió a la iglesia del Nuevo Testamento, dijo, "oren para que hable como debo hablar". Una traducción de eso, esa palabra "debería", significa "un depósito de profecía". En otras palabras, Pablo estaba diciendo que hay mucho que podríamos decir y que sería un beneficio. Pero luego, por otro lado, hay cosas que debería decir. Hay una reserva de expresión profética que va a abrir nuestros ojos para ver y ayudará a nuestros oídos a oír. Y entonces, solo quiero pedirles que se unan a mí en la fe de que eso es lo que estamos aprovechando, una reserva de profecía, de expresión profética que nos iluminará por dentro y nos ayudará en los días venideros.

Antes de orar por esto, quiero agradecer de todo corazón a su presidenta, Nancy McDaniel, y a su equipo, por la invitación que me invitaron a venir y hablar. Los felicito a todos por su liderazgo. Los felicito por las sabias decisiones que han tomado, incluso con esta conferencia, para establecer este ministerio para los días venideros y para establecerlo bien. Sé que su otro orador, el Sr. Graham Cooke, el reverendo Graham, va a traer una palabra poderosa. Creo que Dios va a dar capa sobre capa, dar todo lo que se necesita para que podamos seguirlo.

Bueno, hagámoslo. Oremos por esta palabra. Y, nuevamente, los invito a apoyarse y apoyarse por fe. Inclínese con los oídos para escuchar lo que Dios está diciendo. Vamos a hacer esto como un proyecto de fe juntos. Sabemos que no hay distancia en el tiempo y el espacio en el Espíritu. Y entonces, tiremos

del Cielo y digamos: "Dios, lo que Tú has ordenado para este tiempo, Señor, estamos diciendo que así sea. Y, decimos, que así sea por fe".

Vamos, oremos juntos por esto. Padre, lo hacemos. Venimos y nos reunimos ahora mismo en el Espíritu bajo el estandarte del Cielo, el estandarte del poderoso Nombre de Jesús. Señor, venimos, nos reunimos ahora mismo en unidad de tantos lugares, de tantas naciones. Dios, tantos momentos en la vida, momentos en el ministerio, momentos en los negocios. Pero, Señor, Tú el Todopoderoso nos tienes a todos, y a todos ellos, en la palma de Tus manos. Padre, te pedimos que entres en este momento y que Dios, que nos hables. Señor, que reorganices lo que sea necesario para ponernos en posición para todo lo que tienes para nosotros y todo lo que tienes para lo que quieras hacer en este tiempo. Señor, confiamos en Ti por ello y te damos gracias por ello. Señor, te pedimos Tu unción que quita cargas y destruye yugos, la unción de Tu Palabra, la unción de Tu Espíritu. Señor, nos aferramos a esas cosas por fe, y te damos gracias por ello, porque podemos participar con lo que estás diciendo y haciendo en nuestros tiempos. Señor, es nuestro mayor privilegio, y decimos que te estamos siguiendo en eso, en el Nombre de Jesús. Amén, y amén.

Quiero comenzar aquí y establecer lo que Dios ha depositado en mi corazón para ti. Creo que Él ha puesto una palabra en mi corazón para ti. Quiero establecer esto haciendo un breve comentario sobre algo que he admirado y admiro de este ministerio, Aglow International. Y eso es algo que he visto, he notado en otros líderes fuertes, especialmente en los líderes nacionales del Cuerpo de Cristo, parece ser un denominador común para tener longevidad en el ministerio, y eso es esto: cómo han permitido que **lo viejo y lo nuevo fluyan juntos**. He notado que esto es casi un requisito para la longevidad del ministerio. Es realmente algo, en realidad es bastante raro encontrarse. No es normal que encuentres dónde está dispuesto a hacerlo un ministerio, una organización o un líder, ya que las cosas están cambiando masivamente, como lo que Dios está haciendo está cambiando, a medida que el mundo está cambiando, es algo raro encontrar una estabilidad y, sin embargo, una progresión.

Lo que suele ocurrir es que encuentras a un líder, un ministerio, una empresa, una organización que es dominante en uno u otro. Lo que generalmente encuentras es un dominio de la estabilidad, de mantenerte fiel, o encuentras un dominio de una progresión, de una vanguardia, de un avance. Pero, en realidad, el punto óptimo es cuando encuentras a los dos. Y es realmente interesante porque es una gran dicotomía, ¿no? Es realmente una dicotomía decir: "vamos a mantenernos fuertes y, sin embargo, vamos a progresar. Vamos a tener estabilidad y, sin embargo, vamos a seguir adelante".

El modelo de Dios para edificar

Cuando seguimos el patrón de Dios para edificar, en realidad entramos directamente en estos dos poderosos rasgos. El patrón de Dios para la construcción está realmente encapsulado en la frase que Pablo usó en el Nuevo Testamento cuando habló de que había gracia sobre gracia. En otras palabras, algo así como si pudiera imprimir una imagen de palabras, ola tras ola. Entonces, llega una ola y tienes la fuerza de esa ola. El punto de Pablo es tomar la fuerza de la ola que está allí, pero sepa esto, Dios tiene más olas que vienen. Dios tiene más Gracia que viene porque Él siempre está avanzando perpetuamente. Realmente, la estrategia de caminar con Dios, de construir con Dios, es **caminar en la fuerza de lo que ha sido, pero estar posicionado y preparado para avanzar hacia lo que sigue**.

Por lo tanto, estamos trabajando constantemente con Dios en su patrón de construcción de tomar fuerzas y, sin embargo, seguir adelante. Y, esta es realmente la danza de trabajar con Dios, ¿no es así? Es como vivir en la tensión de encontrar la expresión en la que estás ahora, de ese lugar.

Me gusta compararlo con la combinación, o la sinergia, de trabajar con el logos (escrito) de la palabra de Dios, pero también con la rhema (hablada) palabra de Dios. Ahora, todos sabemos esto, ¿verdad? Tenemos la fuerza de eso. Pero, también tenemos la palabra rhema de Dios. Es lo que Él está pronunciando a nuestros corazones hoy. Es lo que Él está hablando en este momento. Y esa es realmente una hermosa imagen de vivir en la tensión y encontrar la expresión "ahora mismo" de los dos.

Habacuc Dos

Encuentro que en este pasaje profético de las Escrituras con el que muchos de nosotros estamos familiarizados del libro de **Habacuc, en el capítulo 2**, hay realmente una imagen de la dicotomía de estas dos cosas, de abrazar la estabilidad y la fuerza de lo que es, lo que ha sido, y sin embargo saber que debemos seguir adelante. Entonces, quiero leerles esta porción de las Escrituras. Habacuc 2. Me encantaría que lo leyeras conmigo.

Voy a leerlo primero de la **versión King James**, versículos 1-4. Habacuc escribe: "Estaré de guardia". Observe esa palabra "permanecer". "Y ponme sobre la torre y velaré para ver lo que Él, Dios, me dirá y lo que responderé cuando sea reprendido, y el Señor me respondió y dijo: 'Escribe la visión y ponla en tablas para que corra el que la lee. Porque la visión es aún para un tiempo señalado, pero al final hablará y no mentirá; aunque tarde, espéralo, porque ciertamente vendrá, no tardará. He aquí, su alma que se enaltece no es recta en él, sino que los justos por la fe vivirán'".

Ahora, quiero leerles esto de la Traducción de la Voz. Lo dice tan bellamente: "Tomaré mi lugar en la atalaya y me pondré de pie en mi puesto y velaré. Velaré y veré lo que Él me diga". Entonces el Señor habla: "Escribe esta visión, escríbela claramente en tablas para que cualquiera que la lea corra, porque la visión apunta hacia el tiempo que he señalado. Da testimonio sobre el fin. Y no mentirá. si hay un retraso, espéralo". Él dice: "porque viene".

Corre con una visión fresca

Capturada en esta porción profética de las Escrituras está esta dicotomía de la que estoy hablando de mantenerse firme, de permanecer en su puesto, de esperar. Pero, entonces aquí viene Su palabra rhema. Aquí viene una nueva visión. Y, cuando llegue, tenemos que correr con eso. Estamos sueltos para seguir adelante. ¿Por qué? Porque cuando **Dios habla, nos pone en movimiento**. Cuando Dios habla, nos iluminamos por dentro, se enciende un fuego por dentro con visión. Y así, corremos.

Visión: Un pedazo de un sueño incendiado

Entonces, desde hace bastante tiempo, he tenido una especie de cita favorita mía, y casi se ha repetido en mi interior, en mi corazón, en mi espíritu. Aquí está la cita, "**una visión es un pedazo de un sueño dentro de nosotros que ha sido incendiado**". Oh, me encanta esto. Una visión es una pieza de un sueño que ha sido incendiado.

Aquí está el trato. Muchos de nosotros llegamos a un lugar en la vida, y si has estado caminando con Dios, ciertamente si le has estado sirviendo cualquier cantidad de tiempo, has llegado a múltiples versiones de esto, donde lo que sucede es que estás de pie, estás de pie en tu puesto, y es lo que yo llamo "cuando un conocimiento comienza a crecer, " y no sabes lo que es. Todavía no puedes entenderlo, pero algo está llegando y comienza a crecer.

Recuerdo cuando llegué a este lugar en particular en mi ministerio hace bastantes años, y tuve la sensación de que existía este conocimiento. No sabía lo que necesitaba saber, pero el conocimiento estaba creciendo y no tenía sentido para mí. No tenía idea de lo que era. Y fue difícil porque estaba en este lugar de estabilidad. Estaba en este lugar de estar en mi puesto.

Mira, estaba gastando mi tiempo y mi energía haciendo lo último que Dios me había dicho que hiciera. Estaba en mi puesto, estaba en el lugar, estaba en el lugar, el último lugar donde Dios me dijo que lo hiciera. Y, honestamente, la vida estaba funcionando. Ministry estuvo bien. Era manejable. Todos conocían sus lugares.

En medio de esto, este "conocimiento comienza a crecer" y yo estaba viviendo en este lugar mientras este conocimiento crecía, esta tensión de estabilidad y, sin embargo, sentía que este conocimiento que estaba creciendo era **una presión para progresar**. Estaba viviendo en la tensión de estas dos cosas, una al lado de la otra y codo con codo. Realmente no sabía qué hacer con él. Y, Dios comenzó a hablar, pero Él comenzó a hablar pieza por pieza. Por eso digo que fue un conocimiento que comenzó a crecer, la comprensión comenzó a llegar a mí. Y sé lo que es experimentar esa cita, una visión, una parte de una visión dentro de mí era un sueño que se estaba incendiando. De lo que me di cuenta es que Dios me estaba llamando a progresar hacia adelante, y tenía que seguirlo en lo que Él estaba iluminando dentro de mí.

El sueño dentro de ti

Entonces, quiero hablarte sobre el sueño que está dentro de ti.

Durante los últimos meses, realmente me he sentido obligado por el Señor a hacer este estudio profundo sobre el estudio a través de la Palabra de Dios de la historia de Dios trabajando con Su pueblo, y cómo Él los hizo avanzar. Y, específicamente, esto me ha llevado a un lugar de relectura de los libros de 1 y 2 Samuel, 1 y 2 Reyes y 1 y 2 Crónicas.

Lo que está claro para mí, ya que he estado estudiando esto muy meticulosamente en la lectura, es que Dios tuvo un sueño. Hay un fragmento de las Escrituras que se encuentra en 1 Reyes 8, y es un relato del rey Salomón hablando a los hijos de Israel. En realidad, está volviendo a contar un momento significativo en el que la Palabra del Señor había llegado a su padre, David.

Voy a leer solo las Escrituras. Salomón hace la declaración, dice: "El Señor Dios de Israel, que habló a mi padre David, diciendo: Desde el día en que saqué a mi pueblo de Egipto, no he escogido ciudad de ninguna tribu de Israel para edificarme una casa, para que mi nombre esté allí, sino que elegí, Él dijo: "David".

El sueño de Dios dentro de ti

Me encanta lo que dice el pastor Bill Johnson sobre esta escritura. Tiene un profundo comentario sobre esto. Su declaración es esta: "**Dios no soñó con una ciudad. No soñaba con una casa. Soñó con David. El sueño de una casa para Dios estaba en el corazón de su hombre, David. El sueño de Dios era colaborar con su hombre, David. El sueño de Dios era construir juntos, con su pueblo, con sus hijos de Israel. Su sueño era ser su Dios, ser su Rey, guiarlos y establecer Su Bondad a través de Su Reino que se está construyendo en la tierra**". Ese era el sueño de Dios.

El sueño de Dios sigue siendo el mismo hoy que en el principio. A lo largo de la historia, ves que el sueño de Dios era David. **El sueño de Dios somos tú y yo.** Y, dentro de tu corazón, y dentro de mi corazón, hay un sueño.

Quiero que lo pienses de esta manera. **Tu sueño, la visión que llevas, es realmente una parte de una instalación del deseo de Dios que se cumple y se actualiza en la tierra.** Esto sigue el patrón que conocemos de cómo Dios hace las cosas. Sigue un patrón de cómo Dios da.

Podríamos decirlo de esta manera, cuando Dios da, Él da encarnado. (Encarnado significa encarnado). Quiero que solo dejen espacio para lo que estamos hablando. Este poderoso sueño, esta visión que está dentro de ti y en el contexto de eso, piensa en cuando Dios da algo, Él da encarnado. Entonces, cuando Jesús dio regalos a la humanidad, esos regalos fueron de Él mismo. Cuando habla de los dones que Dios dio en el libro de Efesios, dice que Él dio algunos apóstoles, algunos profetas, algunos pastores, algunos maestros, algunos evangelistas. Esos dones se encarnaron en Jesús, el Hijo de Dios. Y así, esos dones que estaban en Él, Él los dio a los hombres, y dentro de esos dones estaba el ministerio de Sí mismo.

Estamos pintando aquí una imagen de cómo, cuando Dios da, da encarnado.

Bien, aquí hay otro ejemplo. Piensa en esto. Cuando Jesús fue a la Cruz, cuando pagó el precio por la humanidad, cuando murió, fue sepultado, y cuando resucitó de nuevo, la Palabra nos dice que al dar el don de la salvación, llevó a muchos hijos a la Gloria. Él dio el regalo de sí mismo, encarnado, para que cuando recibiéramos su regalo de salvación eso no significara que solo debíamos ponernos su manto. No nos estamos vistiendo como Jesús. No estamos ahora, como receptores de salvación caminando por ahí diciendo, "¿cómo actuamos como Jesús?" ¿Qué haría Jesús? No, fuimos redimidos y nos encarnamos con la simiente del justo Jesús. Ahora es Cristo **en** nosotros, la esperanza de gloria.

Lo que eso significa es que **ahora somos los ungidos que llevamos Su unción**. Cuando Dios dio el regalo de Jesús, lo dio encarnado. Entonces, cuando piensas en esto, cuando piensas en el hecho de que somos Su sueño, entendemos que estamos cargando un pedazo de algo del Creador del Universo que debe salir.

El significado que esto tiene para ti y para mí hoy está realmente conectado con el tiempo en el que vivimos, ahora mismo. Y sé que no soy el único que está hablando de esto. Esto ha sido profetizado por muchos dones probados que una de las formas en que podríamos ayudar a comprender el tiempo en el que vivimos es decir que este tiempo se entiende mejor pintando una imagen verbal de él, usando un tiempo de tiempos pasados. Y es que estamos viviendo, un tiempo que es como el tiempo de un

renacimiento. Y, si miramos de cerca para entender el tiempo en el que estamos, entonces vamos a ver que **el tiempo en el que estamos nos obliga a ustedes y a mí como la Iglesia de Jesucristo**, que estamos viviendo en un tiempo como este.

Tiempo del Renacimiento

Entonces, entendemos este tiempo pasado, un tiempo pasado, cuando llamamos a este tiempo un tiempo de Renacimiento. La mayoría de nosotros sabemos esto por las páginas de la historia que en la época del Renacimiento hasta los siglos XIV, XV y XVI, surgieron tantas cosas en esa época de nuevas expresiones artísticas, descubrimientos científicos, avances intelectuales, de aquellos y por aquellos que se atrevieron a soñar que el tiempo en el que vivían exigía el título que se le daba por la pura fuerza de cuánto se estaban cumpliendo sus sueños. En otras palabras, **ese tiempo se llamó el tiempo del Renacimiento debido a la fuerza de cuánto se estaba produciendo en ese momento**. La profusión de la visión y los sueños soñados finalmente materializándose, de toda la visión y los sueños finalmente encajando en su lugar y encontrando sus piezas necesarias para unirse, por todo lo que se estaba transformando en la forma correcta, todo esto encendió toda una era con el cumplimiento de los sueños.

Creo que esto es tan clave que entendamos esto sobre nuestros tiempos. Que cuando Dios dice, este es Mi tiempo de renacimiento, este es como un tiempo de renacimiento santo. Lo que Él está diciendo es: "¿Conoces esos sueños que llevas, conoces la visión que llevas? Este es Mi tiempo de realización".

Comprender el poder del tiempo en el que estamos

Quiero que escuches esto. Entonces, esto es nuevamente, para comprender el poder del momento en el que estamos.

Piensa en esto. Un hombre llamado Leonardo da Vinci que a menudo se considera una especie de hombre renacentista por excelencia de esa época. Era inventor, científico, músico, pintor y arquitecto. Durante ese tiempo, sus sueños produjeron bocetos para máquinas voladoras, prototipos para submarinos y muchos otros dispositivos que se adelantaron a su tiempo. Cuando comenzaron a leer los diarios de Leonardo da Vinci de ese período de tiempo, descubrieron que gran parte de la visión de las pinturas que hizo de la Última Cena, e incluso de la Mona Lisa, surgió de los sueños y ensueños que tenía, y simplemente los dibujaba.

Muy bien, ¿qué tal esto? Fuera de ese momento, hubo un hombre llamado Cristóbal Colón que finalmente comenzó a realizar viajes atrevidos con los que solo había soñado hasta entonces. Comenzó viajes con los que soñaba con navegar a través del Atlántico o establecer un paso hacia el oeste hacia Asia, lo cual hizo. Y, cuando lo hizo, eso alteró drásticamente la percepción europea del mundo en ese momento.

Esto es lo que quiero destacar sobre esto. **Estos hombres y mujeres que vivieron en ese tiempo que produjo tanto cumplimiento de sueños, tuvieron esos sueños y visiones mucho antes de que ese período sucediera**. Llevaron estas habilidades durante años, muchas de ellas décadas más allá de la época del Renacimiento.

Hubo un período conocido como la Edad Oscura y, **fue en ese tiempo (la Edad Oscura) que se sentaron sus bases individuales para los sueños y visiones que llevaban**. Y, a través del tiempo de la Edad Oscura, estoy seguro de que pensaron: "Bueno, seguramente estas cosas comenzarán a suceder. Seguramente estos sueños y visiones comenzarán a funcionar y comenzarán a suceder". Pero, en realidad, **lo que hicieron fue un gran momento de lucha por el sueño y la visión que llevaban**.

Hubo tanta contienda en torno a estos soñadores que fueron llamados a producir en el período del Renacimiento que muchos de **ellos fueron criticados brutalmente**. Fueron señalados. Se les dijo que debían dejar sus respectivas profesiones. A muchos de ellos se les dijo: "Tienen que irse de esta ciudad. Necesitas salir e ir a otro lugar". Había tanta contienda sobre los sueños y las visiones que llevaban. Pero luego, llegó un momento y cuando llegaron a ese tiempo señalado, el espíritu innovador de esa época permitió que florecieran sus sueños y sus visiones.

No sé ustedes, pero eso me suena mucho a la palabra profética de Habacuc, capítulo 2. Quiero leerles esos versículos nuevamente. Esta vez voy a leerlo de La Traducción de la Pasión. Dice: "aunque la visión todavía espera un tiempo señalado, habla del fin. No resultará ser falso. Cuando llegue el momento señalado, sucederá con una prisa sin aliento. Aunque pueda parecer lento, solo ten paciencia y espera, porque seguramente llegará justo a tiempo".

Mira, esto es poderoso para que lo sepamos porque sé que a veces dejamos que los golpes de la vida nos adormezcan ante lo que llevamos por dentro. Estos sueños y estas visiones que son tan poderosas. A veces, es solo la responsabilidad diaria de la vida la que tiende a atraernos para que persigamos lo que nos haga eficientes en nuestro propio esfuerzo. Como si eso fuera lo que nos ayudara a progresar o nos hiciera avanzar. Si lo hacemos más perfecto, si lo hacemos perfecto. Pero eso no es lo que va a aprovechar el potencial de lograr estas cosas.

En realidad, **nuestro potencial para llevar adelante estos sueños y visiones proviene del hecho de que tenemos el corazón de Dios y, número dos, que podemos escuchar la voz de Dios**. Podemos escuchar hablar a la visión. Podemos permitir que Su voz ilumine una parte del sueño en nuestro interior. Eso es lo que nos da el potencial para avanzar.

Necesitamos recordar que aunque la visión se haya demorado, aunque el sueño se haya demorado, esto no significa que el sueño haya perdido su momento.

El profeta Samuel

Sabes, al estudiar a lo largo de la historia, llegó a un punto poderoso en la vida del profeta Samuel. Samuel fue acusado de correr con este sueño que llevaba. Era un sueño de Dios guiar al pueblo de Dios en colaboración con Él. El sueño de Dios era ser su Dios, ser su Rey, no tener intermediarios. Pero la gente abandonó ese sueño. Vinieron a Samuel y le dijeron: "¿Sabes qué? Queremos ser como cualquier otra nación. Danos un rey". Y Dios dijo: "Samuel, quiero que se lo des. Esta no fue mi idea original, pero dásela a ellos. He ungido, he designado a este hombre, a este joven, Saúl. Entonces, quiero que te vayas".

Dios le da a Samuel una palabra y le dice: "Ve a esta tribu, a esta familia. Llama a Saúl, dale esta palabra nacional, úngelo, instálalo como rey y ayúdalos a establecer un gobierno para la nación de Israel".

Entonces, Samuel hace esto bastante públicamente. Le da esta palabra a Saúl. Obviamente es nacional. Y Samuel y Saúl se pusieron a trabajar juntos para llevar a cabo el sueño.

Bueno, Saúl no dura tanto. La Biblia nos dice que se vuelve a la maldad. De hecho, corta el consejo de Samuel. Corta el consejo de Samuel. Deja de escuchar al Señor. Comienza a ir a la guerra cuando Dios dice que no lo haga, comienza a hacer lo contrario. Y esto rompe el corazón de Samuel.

Creo que Samuel lo vio como un fracaso personal suyo. Creo que Samuel estaba muy afligido por eso porque sentía que no había logrado llevar a Saúl a la meta. Tal vez, muy posiblemente el profeta Samuel también estaba de duelo porque sacó a relucir alguna decepción y dolor pasados de otro sueño que había muerto, que era de sus propios hijos siguiendo sus pasos. Aquí había levantado a sus dos hijos para que fueran sus protegidos en el ministerio profético del pueblo de Dios, pero en ese tiempo eran conocidos por ser torcidos y perversos. Entonces, el sueño de Samuel de sus hijos había muerto. Y ahora, muy públicamente, existe lo que parece ser el fracaso de otro sueño.

Y, en el libro de 1 Samuel, capítulo 16, en el versículo uno, el Señor le dice a Samuel: "¿Hasta cuándo harás duelo por Saúl desde que lo deseché como rey de Israel? Levántate, Samuel, llena tu cuerno de aceite y ponte en marcha. Porque te envío a Isaí de Belén, porque he elegido a uno de sus hijos para que sea rey".

Dios necesita que sueñemos de nuevo

Verás, siento que el Espíritu de Dios habla en este tiempo de santo renacimiento a Su pueblo. Y, lo que le oigo decir es que **está llamando a Sus soñadores de nuevo**. Y Él está diciendo: "Vamos soñadores, necesito que soñen, pero necesito que vengan porque es hora de soñar de nuevo. Sueña de nuevo. **Es hora de soñar de nuevo**". En otras palabras, Él está diciendo: "Sé que la versión de lo que pensabas que iba a ser no sucedió y pensaste que el sueño murió". Pero Dios está diciendo: "Así no es como funcionan Mis sueños". Verás, las versiones de los sueños pueden morir, las iteraciones, los detalles de cómo un sueño, piensas cómo se va a desarrollar, puede morir. Pero Dios dice: "Incluso mi sueño ha tenido que tomar una forma diferente". Dios está diciendo que **el punto del sueño es el valor eterno y las cualidades redentoras del sueño que se cumple**. Eso es lo que importa. Estos detalles del momento y cómo pensaste que iba a suceder, y las personas con las que pensaste que iba a suceder, y el lugar donde pensaste que iba a tomar forma y el marco de tiempo en el que pensaste que iba a llegar a su momento, pero **nada de eso importa**. Todo es intercambiable. ¿Por qué? Porque **soy el Dios del universo y redimo el tiempo**. ¿Por qué? Porque incluso si otro se aleja, tengo Mi unción. Voy a hacer realidad el sueño.

Dios les está diciendo hoy: "**hombres de Dios, mujeres de Dios, líderes de Dios, es hora de soñar de nuevo**".

Voy a cerrar con esto.

Estoy usando esa palabra "fresco" y creo que es específico en lo que Dios está diciendo **en lugar de decir "nuevo"**. Aunque creo que lo nuevo está presente en este tiempo y lo nuevo es bueno. **New habla de algo completamente fuera de la página y de la nada**. No creo tanto que ese sea el caso.

Creo que muchos hombres y mujeres de Dios han estado llevando semillas de sueños durante bastante tiempo y durante años

- » Ha habido una lucha por esas semillas.
- » Ha habido una lucha contra una crítica.
- » Hubo iteraciones y versiones en las que pensamos que esto era todo,

Y por alguna razón, tal vez las cosas se descarrilaron. Tal vez otras personas cometieron algunos errores graves. Tal vez cometimos algunos errores graves. Todos hemos estado allí. **Pero Dios te está hablando y te está diciendo: "Vamos, sueña, trabaja conmigo. Quiero encender esto en ti y quiero que sueñes de nuevo".** Esa palabra **fresco** significa estar sin contaminación o sin impurezas. Es algo así como cuando hablamos de aire fresco.

¿Puedo ministrarles esto ahora mismo?

Creo que Dios le está diciendo al Cuerpo de Cristo, estás en aire fresco, respira profundo. Estás en aire fresco, sueña. Sueña profundo. Sueña Conmigo porque la visión está hablando. Voy a mostrarles, les voy a revelar el eterno valor redentor del sueño y la visión que han llevado. Tú y yo vamos a trabajar juntos para que esto suceda.

Quiero leerte este versículo y luego voy a orar esta palabra por ti. **Salmo 92:10, 12-15 RV.** Dice: "Pero mi cuerno exaltarás como el cuerno de un unicornio. Seré ungido con aceite fresco. Porque los que fuesen plantados en la Casa del Señor florecerán en los atrios de nuestro Dios. Darán fruto en la vejez; serán gordos y florecientes para mostrar que el Señor es recto. Él es mi Roca, y no hay derrota en Él".

Creo que Dios les está hablando esta palabra y les está diciendo: "Los estoy ungiendo a ustedes, soñadores, con aceite fresco. Creo que cuando Él está llamando a los soñadores a soñar con cosas frescas, **está hablando del estado del soñador y está diciendo:** "Te estoy ungiendo con aceite fresco para que produzcas el sueño con una perspectiva fresca, con corazones maduros y con vidas entregadas delante de Él, para que vengamos a Él hoy y le digamos: **"Dios se salga con la suya en mí".** Creo que si nos apoyamos en esto, en este momento en el que estamos, surgirán nuevos sueños.

Entonces, quiero orar por ti ahora mismo. Sé que muchos de nosotros, tantos líderes somos parte de esta increíble organización internacional. **Y creo que esta palabra es necesaria para ti en este momento. Creo que Dios te está llevando, está tomando Sus visiones, Sus sueños, Él está tomando ministerios y líderes.** Él está llevando a esta organización a un nuevo tiempo, y está diciendo: "Necesito desempolvar las decepciones pasadas, tal vez incluso las cosas que parecían no funcionar bien. Nada de eso importa porque las cualidades eternas de esta visión y sueño están perfectamente intactas. Y este es Mi tiempo de cumplimiento de sueños".

Entonces, unámonos. Déjame rezar esto por ti. Padre, solo levanto a cada persona dentro del sonido de mi voz. Y te doy gracias, Señor, porque estás ungiendo a tus soñadores de nuevo. Señor, invocamos el refrigerio de los soñadores con aceite fresco, el refrigerio de los visionarios con aceite fresco. Y decimos que los sueños frescos y los nuevos comienzos en esos sueños se están haciendo realidad en esta temporada en la que nos encontramos ahora. En el nombre de Jesús. Te agradezco, Padre, que

después de que los lugares de decepción y luto han ido y venido, vemos y reconocemos, Dios, ya tenías un nuevo día preparado.

Padre, te doy gracias porque ahora mismo nos estás dando la capacidad de soñar y de soñar contigo. Entonces, recibimos la impartición de Tu corazón para soñar de nuevo. Soñar de nuevo a la luz de la inmensidad de Tu Bondad, Padre. Te damos gracias, Señor, por darnos la estabilidad y la capacidad de seguir adelante y correr en este tiempo.

Padre, declaramos que desde este lugar y fuera de este lugar, esperamos algo más grande e incluso más satisfactorio de lo que jamás imaginamos, y así lo declaramos en el Poderoso Nombre de Jesús. Amén, y amén.